

Kreislangstreckenmeisterschaften in Giengen

Geschrieben von:

Samstag, den 14. Juli 2012 um 20:28 Uhr



Auf heimischen Boden im TSG Stadion, haben die TSG Leichtathletikabteilung, im Rahmen der Kreismeisterschaften die Langstrecken ausgerichtet. Bei dieser Gelegenheit trat Maximilian Merkle über die 3000m Strecke an. Er erlief sich den 1. Platz in dieser Disziplin und benötigte 10.48.50min. Mit dieser guten Zeit sicherte er sich den Titel Kreismeister und schaffte damit die Qualifikation für die Württembergische Meisterschaften.

Kreislangstreckenmeisterschaften in Giengen

Geschrieben von:

Samstag, den 14. Juli 2012 um 20:28 Uhr

Mike Schmuk U14 erlief sich in seinem ersten 2000m Lauf in einer beachtlichen Zeit von 8.00min den zweiten Platz.